

和学鍛

鍛学和

Asake Junior high school

朝明中学校通信
令和6年10月16日号

“一笑懸命”体育祭 笑顔で真剣勝負！

10月10日(木)、素晴らしい秋空のもと、令和6年度の体育祭が行われました。今年は、熱中症対策を考慮し、例年より2週間ほど遅い時期に予定しました。しかし、連日の秋雨前線の影響で運動場は沼地に…。

「10日は絶対に晴れる！」と信じて全校生徒で準備し、二日遅れで無事開催することができました。



さて、今年の体育祭生徒会テーマは「一笑懸命」(テーマパネルは美術部渾身の大作！)。楽しいなかにも真剣さを！という朝明っらしいテーマです。企画段階から生徒会・生徒議会が主体となって、「みんなが参加して楽しめる」「縦割りクラスで取り組める」など、自分たちの思いを盛り込んで創り上げてきました。開会式直前には、縦割りクラス(1～3年の各組)全員で円陣を組んで気合を注入！3年生中心にエールを交わします。

開会式の生徒会セレモニーでは、聖火入場とパネルのお披露目がありました。縦割りクラスの円陣は、まるでテーマパネル、クラスカラーの五輪のようでした。

続いて、全校生徒で朝明中名物リズム体操です。毎年のことながら500人余で行う体操は圧巻でした。

開会式後は午前の競技です。「たまいれ」「学級対抗選抜リレー」「大縄跳び」の三種目に分かれて競いました。中学生がただの玉入れでは物足りない…と各学級特製のお邪魔棒(↓)も登場。リレーや大縄跳びも、縦割りクラスの応援に熱が入っていました。



午前の部最後は全員リレーです。励まし合いながら全力で走る姿は、何とも清々しいものでした。

たくさんの保護者様や、見学に来てくれた愛華こども園の皆さんも、大きな声援をおくってくださいました。

給食・休憩をゆったりと取った後は、午後の部、お待ちかねの生徒会種目「借り物競争」。生徒会本部・生徒議会の完全手作り企画・運営で行われました。点数は関係なし、全校みんなで楽しむことが目的です。

縦割りクラスチームで引いた3枚のカードから推測される「モノ」を探してゴールします。大きな机だったり「人物」だったり。「モノ」を探してグラウンド中をあちこち駆け回る。なんだかほのぼのとした朝明っ子らしい空気に満たされた幸せな時間でした。

閉会式・表彰式では、全員が拍手でたたえ合いました。

その後、3年生が手早く片づけを行いました。



延期によりご迷惑をおかけしましたが、当日は多くの保護者・地域の皆様から、温かいご声援をいただきました。ご協力ありがとうございました。

そして、自分たちの手で体育祭を創り上げた生徒会本部をはじめ、朝明っ子全員に心から感謝します。みんなで幸せを分け合えた素敵な一日でした。お疲れ様でした！



文化祭・合唱の取り組みもすすんでいます



体育祭が10月開催になったため、文化祭・合唱コンクールの練習も同時にスタートしています。今年は、文化祭直前の合唱練習・リハーサル複数回の公開や、展示見学の期間延長など、保護者の皆様に、子どもたちの色々な場面をご覧いただく機会を設けています。なお、当日のようすはライブ配信するとともに、1週間程度のアーカイブ配信も予定しています（配信はPTAの企画です）。



合唱リハーサル1(体育館)

10月24日(木)

4限 11:35~ 2年生

5限 13:25~ 1年生

6限 14:20~ 3年生

合唱リハーサル2(体育館)

10月30日(水)

1限 8:50~ 2年生

2限 9:45~ 1年生

3限 10:40~ 3年生



展示見学(新館1~3階)

10月31日(木)~

11月6日(水)午前

午前 9:00 ~12:00

午後 13:30 ~15:00

文化祭

10月31日(木)

8:50~15:00



※ 詳しくは10/3配信のH&Sをご覧ください

新チームで挑む！中体連新人大会



10月18日(金)19日(土)に中体連三泗地区新人大会が行われます。新チームで挑む最初の公式戦です。力試しのつもりでぶつかってきてください。夏の壮行会でも伝えましたが、最大の敵は「自分」。不安や緊張に負けることなく、元気な朝明っ子らしいプレーを期待しています。頑張ろう！

小学校訪問演奏会

18日(金)に吹奏楽部が小学校訪問演奏を行います。

今年は大矢知興譲小学校に出かけます。

